

## **ACTA COMISIÓN INFORMATIVA ORDINARIA DEL ÁREA DE CULTURA DEL DÍA 5 DE FEBRERO DE 2025**

En Salamanca, siendo las nueve horas del día cinco de febrero de dos mil veinticinco, se reunió en la Sala de Comisiones de la Diputación Provincial de Salamanca, la Comisión Informativa de Cultura con carácter ordinario, constituyéndose con los miembros que figuran a continuación:

<b>Presidente:</b>	D. David Mingo Pérez
<b>Vocales:</b>	D. Santiago Alberto Castañeda Valle D. Marcos Iglesias Caridad (suplente) D. José Roque Madruga Martín D. Gerardo Marcos García D. Roberto José Martín Benito D. Ángel Luis Peralvo Sanchón D <sup>a</sup> . Eva María Picado Valverde D. Juan Carlos Zaballos Martínez D. Leonardo Bernal García (suplente) D. Mario Caverio Martín D. Luis Rodríguez Herrero D <sup>a</sup> Sara Sánchez Hernández D <sup>a</sup> Myrian Tobal Vicente D. Celestino del Teso Rodríguez
<b>Ausentes:</b>	D <sup>a</sup> Nieves García Mateos D. Antonio Cámara López
<b>Oyentes</b>	D. Jesús María Ortiz Fernández
<b>Secretaria:</b>	D <sup>a</sup> . Belén Cerezuela Povedano

Por la Presidencia se procedió a abrir la sesión, pasándose a continuación al conocimiento de los asuntos incluidos en el orden del día (que ha sido fijado por el Presidente, asistido por la Secretaría, en la forma determinada por el artículo 87 en relación con el 144, ambos del Reglamento Orgánico de la Diputación Provincial de Salamanca) que se relacionan seguidamente:

### **1.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.**

Por unanimidad de los quince diputados presentes, número que coincide con los que de derecho integran la Comisión, se aprobó el acta de la sesión celebrada el día 29 de enero de dos mil veinticinco.

### **2.- DACIÓN DE CUENTA DE LAS EXPOSICIONES CULTURALES ORGANIZADAS POR EL ÁREA DE CULTURA DE LA DIPUTACIÓN DE SALAMANCA DURANTE EL 2024.**

El diputado de Cultura D. David Mingo Pérez da cuenta del expediente referenciado:

### **Éxito rotundo en las exposiciones culturales organizadas por el Área de Cultura de la Diputación de Salamanca durante 2024**



16.01.2025.- El Área de Cultura de la Diputación de Salamanca concluye el año 2024 con un balance extraordinario en cuanto a la afluencia de público a las exposiciones organizadas en sus diferentes salas. Con un total de **187.782 visitantes**, estas actividades culturales han demostrado ser un punto de referencia para la promoción y difusión de la riqueza cultural y artística de la provincia.

La **Sala de Exposiciones de La Salina** recibió a **31.952 visitantes** a lo largo del año con una oferta expositiva diversa y de alta calidad:

- **“Animalario”** de Parada Morollón: 5.441 visitas.
- **“Sororidad”** de Amelia García: 3.319 visitas.
- **“Escultura plural”**, de varios artistas: 5.636 visitas.
- **XXVII Premios San Marcos** de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca: 1.596 visitas.
- **XXIV Certamen de Pintura al Aire Libre** de la Fundación GACETA: 2.997 visitas.
- **“Las líneas del alma”** de Rocío Caramazana: 2.051 visitas.
- **“Metamorfosis”** de Francisco Partearroyo: 4.396 visitas.
- **“Jóvenes Pintores”** de la Fundación GACETA: 3.199 visitas.
- **“Figuración a dos manos”** de Quero y Hernández: 3.317 visitas.

La programación en el **Patio de la Salina** registró el mayor número de visitantes, con un total de **146.895 personas** que disfrutaron de las siguientes exposiciones:

- **“1998-1999 Operación Alfa-Charlie. Unidad de Ingenieros Salamanca en Centroamérica”**: 13.703 visitas.
- **“Federico García Lorca. Salamanca”**, de Florencio Maíllo: 56.568 visitas.
- **Exposición de bonsáis “Un viaje al arte de la miniaturización de árboles”**: 3.555 visitas.
- **Belén Monumental**: 73.069 personas, consolidándose como uno de los eventos más esperados del año.

Por su parte, en la **Sala de Exposiciones de la Torre de los Anaya** se celebraron dos exposiciones que atrajeron a **8.935 personas**:

- **“Rincones y monumentos”** de Puri Sánchez: 5.474 visitas.
- **“Fusión”** de Ángel Gómez Mateo: 3.461 visitas.

Además de las exposiciones, el **ciclo de conciertos navideños celebrado en el Patio de La Salina** también registró una gran participación, con los siguientes datos de asistencia:

- **Concierto del Coro de la Universidad Pontificia de Salamanca:** 200 personas.
- **Concierto Zambomba Flamenca y Charra:** 300 visitas.
- **Concierto Cover Christmas Sextet:** 250 personas.
- **Concierto Coral Salmantina:** 130 personas.
- **Concierto de No cantes Victoria:** 280 personas.

Estos resultados evidencian el compromiso del Área de Cultura de la Diputación de Salamanca con la promoción del arte y la cultura. La gran afluencia de público subraya la importancia de una programación variada y de calidad que abarca desde exposiciones de artistas locales hasta propuestas temáticas de gran calado histórico y social.

La exposición “Figuración a dos manos” de Quero y Hernández, se podrá visitar hasta mediados de febrero en la sala de exposiciones de La Salina.

Y la Comisión se da por enterada.

## RUEGOS Y PREGUNTAS

La diputada socialista Miryam Tobal se interesa por los Bautismos Blancos, respondiéndole el diputado de Deportes Jesús M. Ortiz que un técnico va a visitar las instalaciones con la previsión de que se pueda empezar el próximo lunes, intercalando los cursos a medida que se pueda.

En segundo lugar, la diputada Miryam Tobal solicita una relación de las exposiciones que han pasado por la provincia en 2024, indicándole el Presidente de la Comisión, David Mingo, que se le dará un balance que comprenda el circuito de Exposiciones Itinerantes.

Y sin más asuntos que tratar, siendo las 9 horas y 15 minutos del día 5 de febrero de dos mil veinticinco, el Presidente procedió a levantar la sesión de lo que doy fe como Secretaria actuante.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

Fdo.: David Mingo Pérez

Fdo.: Belén Cerezuela Povedano